
令和２年度第２回たかまつ移住応援隊ミーティング  
参加者アンケートの結果について  

 

 令和２年度第２回たかまつ移住応援隊ミーティングに参加された、移

住サポーターの方へのアンケート調査の結果は、次のとおりでした。  

 

参加された移住サポーターの方  ：  １１人  

アンケートに回答いただいた方  ：   ５人（回答率約４５．５％）  

 

＜属性＞             ＜ミーティングに参加しての感想＞  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

＜ご意見＞  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

区分  人数  割合  

一般  ６  ５４．５% 

地域  １  ９．１% 

子育て  ０  ０．０% 

住宅  １  ９．１% 

仕事  ３  ２７．３% 

計  １６  １００．０% 

今回参加して・・・  人数  割合  

大変満足した  ３  ６０．０% 

満足した  ０  ０．０% 

普通  ２  ４０．０% 

不満  ０  ０．０% 

大変不満  ０  ０．０% 

計  ５  １００．０% 

＜特徴的な意見＞  

・事業計画の中にある東京での移住フェアに興味があります。移住してきてから、東京で暮ら  

していた時よりもかなり快適に生活させて頂いております。高松市への移住を考えている

方に、実体験を交えて後押しすることが出来るのではないかと思います。  

・ Facebook の特定のグループページをわざわざ検索して閲覧する人 (ハッシュタグで飛んで

くる人も含め )は正直あまり期待できないかと思います。縁をつくって個人同士の繋がりで

移住の輪を広げていくという面では有効かと思いますが、情報発信という意味では弱いと考

えておりま す。移住 者 や定住者を 増やした い のであれば 不特定多 数 が閲覧する であろ う

SNS(特定のサービス・アプリに絞らず )に広告という形で、大量の情報をばら撒くような手

法を取らないと、情報が溢れている現状で”高松へ移住”というワードをピンポイントで発信

するのは難しいと思います。  

・移住体験ツアーのおかげもあり、高松市で暮らすための準備や心構えが出来ました。  

・相談者から希望があればいつでも無償で相談を承りますので申し付けください。一般サポー

ターだけでなく、地域サポーターとしての活動も考えています。  

・リモート会議自体が不慣れなこともあり、上手く対応できなかった。移住者に対して PR で

きる居住地域の強みが、都心部の移住希望者から注目を集めている。  


